

Presidente cubano interviene en Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela



La Habana, 30 may (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz-Canel transmitió el saludo del presidente del Partido Comunista de Cuba Raúl Castro Ruz, durante la visita oficial a Venezuela a raíz de la reciente reelección de Nicolás Maduro como presidente del hermano país.

Desde la sede de la Asamblea Nacional Constituyente de Caracas, Díaz-Canel, quien realiza su primera visita oficial al país suramericano, expresó la solidaridad del pueblo cubano a la República Bolivariana y su presidente, y repudió las agresiones imperialistas de que son víctimas.

La victoria de Venezuela es una victoria de toda América, aseguró el primer mandatario cubano en alusión a la reelección de Maduro como presidente de Venezuela. "Sentimos la victoria de Nicolás Maduro del 20 de mayo como nuestra. "El apoyo de Cuba a la Revolución Bolivariana es y será siempre invariable"

"Estamos hoy en Caracas cuna del Libertador, donde nos enfocaremos en todo lo que es el desarrollo sostenible para cumplir con la ideas de Bolívar y expresar todo nuestro apoyo a Venezuela". precisó el líder cubano.

De igual modo, Díaz-Canel indicó que el apoyo de Cuba a Venezuela será siempre invariable, dados sus nexos de solidaridad, fortalecidos en los últimos 19 años.

Por su parte la presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente, Delcy Rodríguez, agradeció el apoyo de la nación caribeña y recordó el excelente estado de las relaciones bilaterales entre los dos países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163415-presidente-cubano-interviene-en-asamblea-nacional-constituyente-de-venezuela>



Radio Habana Cuba